
令和６年度 岩手県立大迫高等学校運営協議会 

設立会議 会議録 
 

１ 期 日 令和６年４月２２日(火) １４：１０～１６：００ 

２ 場 所 大迫高等学校 視聴覚教室 

３ 日 程 

授業参観           13:35～14:10 

学校運営協議会・各部会    14:10～16:00 

 

   議事内容  

 (１) 学校運営協議会発足および委員委嘱 

（２）学校運営協議会規則について 

（３）学校運営協議会 会長・副会長選出 

会長 穗積惠祥 氏  副会長 菊池直子 氏 

（４）令和６年度学校運営計画について 

（５）学校概況 今年度の総合的な探究の時間について 

（６）部会組織づくり（部会長選出） 

        地域人材育成部会長 鈴木寛太 氏 

        郷土愛育成部会長  藤原正己 氏 

        進路達成部会長   若柳良明 氏 

 

学校運営協議会委員からの主な意見と質問 

・学校運営協議会規程に、オブザーバーに関する内容を盛り込むべき。 

・学校経営計画の達成指標は客観的な視点が必要である。 

・単に情報発信（公式HPや公式Note）の数ではなく、実際に行った協働事業に関する内容

へのアンケート等の数を達成指標にするべき。 

・放課後課外について、大学入試がペーパーテストから探究活動や地域活動の内容へ移行し

ている。その小論文対策などで、地域の人材が協力できるのではないか。 

・過去に、職員室内の空き机で個別指導したこともあったようだ。効果があるのではないか。 

・生徒を輝かせるための事業が途切れてしまい残念だった。 

  →学校運営協議会の場で、ご提案等活用していただきたい。 

・学校ＨＰがリニューアルしたが、その結果、ドローンプロジェクトなど過去の実績が閲覧

できなくなっている。見えるようにしてほしい。 

  →ＨＰの改善を継続していきます。 

 


